
サポステで今の会社に見学に行ったとき、店長から従業員が互いに思いやりの心を持

ち、周りとの繋がりとコミュニケーションを大事にしているとお伺いし、この会社で働

こうと決め応募し採用されました。

今そのような人たちと一緒に働けることに感謝しています。私の目標は「人財」にな

ること、一緒に働いている人を支えるような人間になることです。

Ｓ・Ｓ さんの声

卒業生の感想



私はサポステと出会うまでは、やりたい事も明確ではなく、自信を持てずにいました。

ですが、面談の中で、自分では気づかない私の良さや可能性を見いだしていただき、

「やってみよう」という気落ちが少しずつ芽生え始めました。悩んだときも、失敗して

も一人ではない、必ずスタッフの方々が一緒に考えてくれますし、諦めずに挑戦して良

かったです。

就職した現在でもスタッフの方々のサポートを受けながら頑張っていますよ！
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大学卒業後、就職先がなかなか見つからず困っていたとき、親戚の方に就職支援を行

っているところがあるので、行ってみてはどうかと紹介してもらいました。県外に進学

していたため、こちらの情報が限られた媒体でしか手に入らなかったことも要因のひと

つです。

サポステに来る前と現在とでは、考え方やものの見方が大きく変わりました。日々の

あいさつや声かけ、電話での受け答え等、普段周りの方がどのように行っているのか、

どうすれば自分も相手も動きやすくなるのかを観察し、実際の行動に移すようになりま

した。何にでも興味・関心を抱いて挑戦してみようとも思えるようになりました。

サポステでは、グループカウンセリングが私の中で最も身になったこと、学びが多か

ったことだと思います。自分自身そして相手に対しての認識、接し方等、いわゆる人間
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関係を円滑にするためのヒントを数多く得ることができました。

今サポステを利用している方、これから利用しようと考えている方、少なからず不安

や葛藤を抱えているものと思います。ですが、サポステの職員の方々は、最後まであな

たの声を聴いて様々なサポートをしてくださいます。頭から否定、批判されることはあ

りません。あなた自身が諦めない限り、どんなにゆっくりでも着実に進んでいけます。

まずは、今日やれること、ひと声あげることを目標に歩みを進めてみてください。

応援しています。



サポステを卒業してから３ヶ月がたちました。変わらず同じ職場でがんばっています。

事務職は初めてでしたが、それなりにやれています。まだ、覚えることや時々失敗する

こともありますが、長く働けるように早く覚えて慣れたいです。

求職中、サポステに通う前は「何もしていない自分」に自己嫌悪して気持ちが暗くな

って自信をなくしていくループに入っていたように思います。職探しに慣れていない若

い子ほど、きっと強く感じてしまうのではないかと思います。そんな中で、サポステに

通うことは気持ちの面でもとても支えになりました。おそらく、今通っている子たちも

少なからず私の時のような無力感や焦りを抱えて日々過ごしていると思います。不安だ

らけでどうしたらいいのか何がしたいのか向いているのか。何もわからない状態でハロ

ワに行くのはハードルが高いですし...。そういう中で勇気を出してハロワに行っても、
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余計に無力感を大きくするだけだったり...新卒の頃、そんなこともありました。

ですから、サポステの存在はとてもありがたかったです。自宅から１時間かけても通え

たのは、安心して行ける場所だったからに他なりません。本当にありがとうございまし

た。みなさんのサポートと笑顔に改めて感謝いたします。

通っていた頃、一緒にセミナーに参加したみんなはどうしているでしょうか...みんな

とてもいい子達でしたので、良い方向へ進んでいるとうれしいです。


	卒業生の声_SSさん
	卒業生の声_NSさん
	卒業生の声_AGさん



